

Semarakan HUT RI Ke-77,Rudi ajak Masyarakat Ikut Partisipasi Pawai Pembangunan

Zulfahmi - BATAM.SELARASNEWS.COM

Aug 2, 2022 - 12:58



BATAM - Dalam rangka menyemarakkan Perayaan Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan Republik Indonesia (RI) ke-77, Pemerintah Kota Batam menggelar acara pawai pembangunan Tingkat Kota Batam.

Tertuang dalam Surat Edaran Nomor 42 Tahun 2022 perihal partisipasi mengikuti pawai pembangunan dalam rangka menyemarakkan hari ulang tahun (Hut) ke-77

Kemerdekaan Republik Indonesia Tingkat Kota Batam Tahun 2022.

Adapun tujuan dari kegiatan ini, untuk memupuk rasa nasionalisme dan kebanggaan terhadap budaya bangsa Indonesia.

Sekaligus sebagai bentuk visualisasi terhadap kinerja Pemerintah Kota Batam serta kontribusi lembaga pemerintah, swasta, perusahaan dan seluruh masyarakat dalam capaian pembangunan di Kota Batam.

Rute yang akan dilewati pawai pembangunan hias, yakni mulai di Dataran Engku Hamidah tepatnya depan edukit dan berakhir di Bundaran Tembesi, rencananya bakal digelar pada hari Minggu tanggal 14 Agustus 2022, akan dimulai pukul 09.00 Wib.

Untuk itu, Wali Kota Batam Muhammad Rudi mengajak semua elemen masyarakat Kota Batam seperti Forkopimda, Organisasi Perangkat Daerah (OPD) dilingkungan Pemko Batam, kecamatan, lembaga pemerintah, swasta, Instansi Vertikal BUMN/BUKD, perbankan, kawasan industri, perusahaan, sekolah, perguruan tinggi, paguyuban, ormas hingga LSM, dapat berpartisipasi dan ikut serta meramaikan kegiatan tersebut.

Sementara itu kriteria mobil hias di antaranya, menggunakan mobil pickup atau lori maksimal roda enam. Kedua, tinggi mobil hias maksimal 4 meter sementara dari permukaan tanah 50 cm, ketiga, peserta dapat menampilkan logo dan slogan HUT RI Ke 77.

Selanjutnya, Keempat, dimensi hiasan/dekorasi menyesuaikan jenis kendaraan dan Kelima, konstruksi hiasan/dekorasi dirancang sedemikian rupa dengan tetap mempertimbangkan pergerakan dan manuver kendaraan dalam rangka keselamatan berlalulintas, seperti pandangan pengemudi, lampu penerangan dan lain-lain.

Bagi masyarakat yang ingin ikut serta dapat menghubungi Sekretariat Panitia Penyelenggaraan Peringatan HUT Ke-77 Kemerdekaan Republik Indonesia Tingkat Kota Batam melalui kontak Dyan Rangga (08117776868) dan Candra Hernawan (081223644416).